
大蛇尾川宴会釣行  

釣行日：2023/４/22～23 【報告者】長谷部寿一 

大貫先輩から大蛇尾川であれば魚影も濃いし楽しめるのではないかとのことで今回の釣行

が決定した。Line グループのグループ名『せめて一匹ぐらい釣らせてやっぺよ』グループ

名からもただならぬ自信が伺え釣行前夜まで期待に胸膨らませていたのを今もなお鮮明に

記憶している。 

黒須さん曰く上流には天然ニジマスが生息しているとのこと！ 

益々（トラウトだけに）釣行に気合いが入りマス。    

                                           

 

前夜祭私は仕事がおわるのが遅く参加出来なかったのですが怒涛の宴会が那須の道の駅で

開催され皆さん楽しまれていました。 

６時道の駅集合との連絡があったので遅刻してはいけないと早めに出発。 

5 時半には道の駅に到着したが風が物凄く強くビュービューと吹いていて今回の釣行は大

丈夫か!?と不安に思っていたが出発前には風も落ち着き釣行出発となり車止めまで私の車、

本年度入会の内野さんの車２台で向かうことに。 

車止めまで到着すると 1 台車が止まっており先行者が！ただ魚影も濃いし今回の釣行は爆

釣だろうと内心ほくそ笑む私。 

 

 

 

 

 

いざ出発！左から私長谷部、本年度入会内野さん、ジェントルマン平江氏、兄貴大貫さん 



 

本年初めての釣行ともありザックの重さがかなりこたえる… 

取水堰から入渓する前に一ヶ所崩落している場所がありそこだけが今回危険個所だと先輩

方に言われ緊張しながらも歩を進め遂に崩落場所に到着。 

黒須さん、大貫さんは難なくクリア！私もかなり緊張したが無事に渡りきることが出来ま

した。 

 

 

 

今年度入会の内野さん、流石トレーニングしている男は違います！ 

 

 

 

平江さん渡り終え余裕のピース   

 



1 時間ほど歩き取水堰に到着。青く透き通った水まさに大蛇尾ブルー感動です！！ 

 

 

 

 

取水堰からの大蛇尾川 

関東屈指の美渓と名高いエメラルドグリーンの淵 

 

 

あまりの綺麗さにたまらず竿をだす内野さん 

フライで一発！きれいなイワナです 



取水堰からは沢通しにテンバまで進むことに。先程の崩落している個所去年と比べて大分

崩れてきていて近いうちに崩落が進み入渓が出来なくなるんじゃないかとの事そんなこと

になったら非常に寂しいですねー。 

1 時間程でテンバに到着！各々薪集めタープ張りと一瞬で極上のテンバが完成、先輩方の

段取りのよさに毎回脱帽です。 

 

 

 

 

今宵の高級ホテル室内風景 

 

 

 

 

 

 



テンバの設営も終わりここから釣りタイムです！！！！！ 

テンバから天然ニジマスがいる上流まで私、黒須さん、内野さんの三人でゴーゴーレッツ

ゴーする事に期待で胸が張り裂けそうなのを抑え先行する黒須さんについていきます。 

４０分ほど歩き目的の上流部に到着、内野さん黒須さんが早速 

イワナドーーン！ 

その後 

天然ニジマスドーーン！！ 

 

幸先良くお二人の竿はしなり念願の天然ニジマスが掛かり一同大興奮の中私の竿は一向に

しならず大蛇尾川であれば絶対釣れると聞いてたのにと少々心が折れかけそうな私。。。 

自分の技量の無さを先行者のせいにしたいがお二人は釣れている… 

まだ釣ってないということもあり先行して釣りをさせてもらえることになり気張って釣り

をしているとふと後方にいる黒須さんが叫んでいる、黒須さんの目線の先に目をやると 

熊がドーーーン！！！ 

黒須さんの僅か 5 メートル先に熊が出没あまりの大きさにビビる私。 

熊は私達を見ると背中を向け直ぐに走り去ってくれたがあれがこちらに向かって来たと思

うと背筋が凍る思いである。体長はゆうに 2 メートルはあるかという野生の熊を見たのは

人生初めての経験。やはり渓遊会に入って良き体験を出来ていると痛感する出来事であっ

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

見事な天然ニジマス 

 

17 時には帰還する約束を大貫リーダー、平江さんと約束していたこともありテンバに戻る

ことに（私だけ…私だけ…釣れてない？） 

テンバに戻るとお待ちかねの宴会の始まりです。 

今回のリーダー大貫シェフによる美味しい料理にお酒も進みます、特に麻婆豆腐は絶品で

まさか源流で麻婆豆腐をつまみにビールを飲めるとは最高です！ 

内野さんにもらったウオッカも飲みやすく美味しかったです、後程ウオッカの値段を聞い

てビックリ 6000 円もする高級ウオッカを源流で堪能してしまいました！！ 

 

 



 

 

 

 

大貫さん絶品麻婆豆腐 

 

 

 
平江さんのひつまぶし 

源流で釣れたイワナとニジマスのひつまぶしとても美味しかったです 



 

 

 

焚き火に癒されます 

 

 

高級ホテルの快適さにウトウト 



 

 

宴会も盛り上がり夜も更けていき釣行の疲れも相まって寝ようした頃黒須さんから『明日

の朝リベンジしましょう！』と言っていただき明日リベンジすることに。 

 

翌朝…黒須さんと釣りに出かける… 

はい、釣れません！！ 

黒須さんも困惑、テンバに戻り釣果報告する、皆さん苦笑い＆困惑顔。 

心がすでに折れかけている私を先輩方が励ましてくれる… 

なんて皆さん優しいのだ。 

宇都宮渓遊会の先輩方は人格的にも尊敬できる方ばかりだと目頭から頬を伝う汗が源流の

朝日と共に浄化される間もなく朝ご飯の支度の準備となった。 

大貫シェフの美味しい朝ご飯を堪能し昨晩出せなかった長谷部パテェシエの【レアチーズ

ケーキ・自家製ブルーベリーソースを添えて】も登場した。 

源流でのケーキ作りのハードルの高さに今まで出せずにいたが今回満を持して出させてい

ただきました！！ 

皆さん美味しいと言って食べて頂き感無量です。 

 

 

朝の釣り姿 

格好だけはいっちょ前なのだが… 

 

 



 
内野さんが昨日釣ったイワナ 

決して私が釣ったイワナではございません 

 

 

大蛇尾グランドホテル朝食風景 

大貫さん美味しかったです、ありがとうございました。 



 

食後にはデザートも登場 

【レアチーズケーキ・自家製ブルーベリーソースを添えて】 

 

朝食を食べ終えテンバ横適度な斜面があるので懸垂下降の訓練をする事に現場では必需と

なる技術の為一同訓練をする事に。 

今回初参加となる内野さん初懸垂下降となるが先輩方の指導の下的確にこなす。 

私も一年ぶりとなる懸垂下降で緊張したが大貫先輩の熱い愛情こもった指導のもと訓練を

終えることが出来ました。 

 

 

 

黒須さん懸垂下降 



 

一年ぶり懸垂下降（長谷部） 

 

訓練も終わり帰路する事に。 

 

 

二日目は風もなく快晴で気持ちの良い帰路となった、帰りは来た道を戻るルートだったが

途中急勾配な坂を登る時は息が上がりかなりきつかった私だが先輩方は平然と登っており 

またまた凄さを思い知らされた釣行でした。 

 

今回の釣行でも色々と経験することができ改めて宇都宮渓遊会に入会し良かったと思える

釣行でした。日々仕事で齷齪する毎日だが週末の仲間との山遊びがあるから仕事を頑張れ

てるといっても過言ではない。 

今回ご一緒した皆さん本当にありがとうございました 

また何処かの沢でお会いできるのを楽しみにしております。 

 

 

 

 



 

 

 

全員で記念撮影 

PS ダレカワタシデモツレルヤマニツレテッテクダサイ 

 

 


